

Gefahrenstufe 1 - Gering



Tendenz: Lawinengefahr bleibt gleich →

am Sonntag, 16. Februar 2025

Etwas Tribschnee!

Gefahrenbeurteilung

Die Lawinengefahr ist weiterhin gering. Durch den auffrischenden Nordwestwind entstanden neue Gefahrenstellen. Vereinzelt Gefahrenstellen liegen in den Hochlagen der Expositionen Nord bis Ost. Hier kann eine Schneebrettauslösung in extrem steilen Hängen bei großer Zusatzbelastung nicht ausgeschlossen werden.

Schneedecke

In den letzten 24 Stunden sind in der Steiermark 10 bis 30cm Neuschnee gefallen. Der Niederschlagsschwerpunkt lag auf der Koralpe. In den Hochlagen haben sich klein räumige Tribschneeansammlungen gebildet, die teilweise auf kantigen Form aufliegen. Der Neuschnee überdeckt eine durch aufbauende Umwandlung geschwächten Altschneedecke bzw. in den Hochlagen eine harte Altschneedecke.

Wetter

Am Samstag gibt es in den steirischen Bergen strahlend sonniges Wetter. Der Wind flaut ab und dreht auf Richtungen um Südost, weht nur noch in exponierten Lagen mäßig. In 2000m Seehöhe hat es zu Mittag um minus 7 Grad.

Tendenz

Keine wesentliche Änderung der Lawinengefahr.

Ab Sonntag Mittag kann es in den Nordalpen zeitweise leicht schneien, sonst bleibt es trocken. Der Wind weht schwach aus wechselnden Richtungen. In 2000m Seehöhe hat es zu Mittag um minus 6 Grad.